

Gobierno EU pide \$100 millones para El Salvador

Washington, Marzo 3 (UPI). El gobierno del presidente Ronald Reagan pidió hoy al Congreso 300 millones de dólares en asistencia económica para América Central, y un jerarca del Departamento de Estado predijo que los legisladores autorizarán la entrega de una última cuota de 40 millones aprobados para los rebeldes nicaragüenses.

\$100 millones para El Salvador

El nuevo programa propuesto incluye 100 millones de dólares en asistencia especial por el terremoto del año pasado a El Salvador, y 65 millones en ayuda económica para Honduras, 55 millones para El Salvador, 40 millones para Costa Rica y 40 millones para Guatemala.

El Departamento de Estado presentó un informe que solicita la aprobación rápida de un programa de 300 millones de dólares para ayudar a El Salvador, Guatemala, Honduras y Costa Rica.

Abrupta caída de los precios café, Londres

Londres, marzo 3 (DPA). Los precios del café en el mercado de Londres cayeron abruptamente hoy, tras concluir ayer en fracaso una semana de negociaciones entre países productores y consumidores, reunidos en la Organización Internacio-

nal del Café (OIC).

Poco después de la apertura del mercado, los precios a futuro en Londres cayeron hasta 228 libras esterlinas por tonelada.

Partidas de café para mayo bajaron de 1,499 a

—Pasa a la página 41—

Cautela de demócratas ante el informe Tower

Detroit, marzo 2 (UPI). El escándalo Irán-Contras no representa necesariamente una victoria automática para los demócratas en 1988, los que deben forjar un nuevo programa económico que responda a los cambios fundamentales en el área laboral, dijo hoy

el presidente del Consejo de Dirigentes Demócratas. "He tratado de sugerir a mis camaradas demócratas que no podemos mirar el caso como un pase libre para la Casa Blanca", dijo el ex gobernador del Esta-

—Pasa a la página 29—

Regan-Calero tendrán que ser interrogados

Washington, marzo 3 (UPI). Los investigadores del escándalo Irán-contras, la peor crisis del gobierno de Ronald Reagan, tienen previsto interrogar al destituido secretario de la Casa Blanca, Donald Regan, en tanto que el dirigente de los Contras Adolfo Calero

tendrá que comparecer ante un jurado investigador, se informó hoy.

Fuentes allegadas a los investigadores dijeron a United Press International que Regan será interrogado por el abogado Arthur

—Pasa a la página 19—

El año pasado el gobierno propuso un programa similar, pero no obtuvo la aprobación del Congreso. El paquete de ayuda se hizo coincidir con un pedido de asistencia por 105 millones de dólares para los sediciosos nicaragüenses, incluyendo 70 millones en asistencia militar directa.

El Departamento de Estado indicó que la ayuda fue recomendada por la Comisión Bipartidista para América

—Pasa a la página 36—

Revelan planes para secuestrar a Willy Brandt

Munich, marzo 3 (AP). El grupo terrorista francés Acción Directa planeaba secuestrar al ex canciller alemán occidental Willy Brandt durante sus vacaciones de Pascua en el sur de Francia, informa hoy una revista alemana occidental.

El semanario Quick, de Munich, dice que la policía francesa descubrió el plan cuando detuvo a cuatro presuntos dirigentes de Acción Directa.

Jean Marc Roullan, Nathalie Menigon, Georges Cipriani y Joelle Aubron fueron detenidos el 21 de febrero en una aislada granja del norte de Francia. La policía dijo que una de las habitaciones de la casa parecía haber sido acondicionada para encerrar rehenes.

Colombia culpa a EU por fracaso Pacto Cafetalero

Bogotá, marzo 3 (DPA). El gerente de la Federación Nacional de Cafetaleros de Colombia, Jorge Cárdenas Gutiérrez, quien lideró la delegación de este país en las fracasadas conversaciones de Londres, acusó hoy a Estados Unidos de ser el culpable del "hundimiento" del pacto cafetero, en declaraciones concedidas desde la capital británica a varios medios de comunicaciones de Bogotá.

Según Cárdenas Gutiérrez, Estados Unidos asumió una posición "inflexible, lógicamente y emocional", que impidió cualquier acuerdo para salvar la vigencia de los acuerdos internacionales y reimplantar el sistema de cuotas de exportación.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DURANTE VISITA. Dalian, China, Marzo 3 (AP). El Secretario Norteamericano de Estado, George Shultz, visto hoy durante su visita al Instituto Chino-Norteamericano Dalian de Administración. Posteriormente retornó a Beijing, Pekín, para seguir su agenda.

Shultz recibe bien la nueva propuesta rusa

Pekín, marzo 3 (UPI). El secretario de Estado de Estados Unidos, George Shultz, recibió hoy con beneplácito la nueva propuesta soviética de eliminar de Europa los misiles nucleares de alcance intermedio y dijo que estaba listo para

reunirse con el ministro de Relaciones Exteriores de la URSS, Eduard Shevardnadze, para "avanzar en la propuesta".

En declaraciones a la prensa, en su segundo día

—Pasa a la página 27—

Quitán una estrella al almirante Poindexter

Washington, Marzo 3 (UPI). El vicealmirante John Poindexter, que renunció al cargo de asesor de Seguridad Nacional por su responsabilidad en el escándalo Irán-contras, "aceptó" ser degradado a contralmirante, pero conti-

nuará en la Marina, informó el Pentágono.

Poindexter, con una estrella menos, será destinado a un equipo de planificación de operaciones navales, donde su "singular

—Pasa a la página 36—

Director FBI acepta dirección de la CIA

Washington, marzo 3 (AP). El director del Buró Federal de Investigaciones (FBI), William Webster, aceptó el ofrecimiento del presidente Ronald Reagan para ocupar el cargo de Jefe de la Agencia Central de Inteligencia, (CIA), dijeron allegados a Webster

hoy. Los allegados, que pidieron no ser identificados, dijeron que las llamadas telefónicas fueron intensas hoy entre la oficina de Webster y la Casa Blanca y el Departamento de Justicia.

—Pasa a la página 52—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESFILE. Río de Janeiro, marzo 3 (Reuters). Una legítima representante de la belleza brasileña desfila en el "sambódromo" esta madrugada, durante el tercer día del carnaval.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CARGUERO A LA DERIVA. Cherburgo, Francia, Marzo 3 (AP) Vista aérea del carguero danés "Hornstrand" que navega a la deriva en el Canal de la Man-

cha. Los cinco miembros de la tripulación fueron obligados hoy, a abandonar la nave luego de un incendio en la bodega, donde hay unas 400 toneladas de dinamita.

AL pide garantías al régimen cubano

San Juan, Puerto Rico, Marzo 3 (UPI). Representantes de países de América Latina instaron hoy a los gobiernos de la región a iniciar gestiones a través de la Organización de Estados Americanos para que el gobierno de Cuba ofrezca garantías de que la planta nuclear que construye no se use con fines militares.

Esa fue una de las conclusiones a que llegaron los integrantes del Comité por la Conservación Ecológica del Caribe, reunido en esta capital, para examinar las implicaciones para la región que puede tener dicha planta nuclear, que se construye en Cienfuegos, Cuba.

El Comité está compuesto, entre otros, por Julio César Pineda, ex representante de Venezuela ante la Organización Internacional de Energía Atómica; Hernán Carvajal, especialista en reactores nucleares y funcionario del Instituto Venezolano de Investigaciones Científicas; Rafael González Manzanet, asesor ambiental del gobierno dominicano; Nicolás del Valle, ex presidente de la Asociación de Ingenieros de Puerto Rico y Eugenio Cabral, director de la Defensa Civil de República Dominicana.

—Pasa a la página 29—